

La Russie dénonce des incohérences dans l'enquête sur le crash de l'avion malaisien au Donbass



Moscou, 13 octobre, (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Serguei Lavrov, a renouvelé les dénonciations de Moscou sur des incohérences dans l'enquête au sujet du vol MH-17 de l'entreprise Malasia Airlines qui aurait été abattu dans la région du Donbass, dans le sud-est de l'Ukraine.

Serguei Lavrov a rappelé que la Russie a lancé des mises en alerte à plusieurs reprises au sujet des incongruences de cette enquête menée par 5 états ayant à la tête les Pays Bas.

Se référant à plusieurs des irrégularités de cette enquête sur le Boeing 777 sinistré, le chef de la diplomatie russe a cité le fait que ni la Malaisie, ni l'Organisation de l'Aviation civile Internationale n'ont pas été invitées à y prendre part, ce qui est une violation d'une pratique commune et courante.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/72452-la-russie-denonce-des-incoherences-dans-lenquete-sur-le-crash-de-lavion-malaisien-au-donbass>



Radio Habana Cuba